

【校長室から13】

2022/10/26

大正中学校 校長 小西です。いつもありがとうございます。

キンモクセイ（金木犀）の香りが感じられる秋です。同時に、朝晩には気温の低下が見られます。どうか、お身体を大切にしてください。

さて、10月20日（木）21日（金）に、第2学期中間考査を実施しました。考査に向けて、学校では、放課後学習や土曜日午前中の学習会を行い、多くの生徒が参加していました。また、地域では、「中学生友の会（中友）」において学習の機会を設けていただき、子どもたちが意欲的に頑張っていました。

中間考査が終了し、第2学期の後半がすでにスタートしています。生徒は、前半の取組や中間考査の結果などを自己評価し、今後の学校生活や学習活動に活かすことが大切になります。また、3年生はもちろんのこと、1・2年生についても、中学校卒業後という将来を見据えた考え方にたつての取組が必要になってきます。保護者の方や地域の方・先生方などともしっかり相談し、よく考えながら、目標を定めていってほしいです。

新型コロナウイルス感染症についてです。感染の状況は、一定の落ち着きが見られる場面もありますが、十代の感染者が一定数いるということが言われる場面もあります。引き続き、基本的な感染症対策を励行するとともに、今冬に流行するのでは？と言われているインフルエンザ対策も必要だと考えます。

夕暮れの時間も早まってきました。生徒には、最終下校時間を確実に伝えるとともに、登下校の際などに自ら安心安全を確保することなどについて、今後も保護者の皆さまや地域の皆さまにもご協力いただきながら指導していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。